

学校だより

No.3

創造芳泉

～ いきいき わくわく 楽しい学校 ～

平成30年 6月 20日

岡山市立芳泉小学校・ひばり分校

<http://www.city-okayama.ed.jp/^hosens>

<http://www.city-okayama.ed.jp/^hibaris>

燃え上がる！ 6色の芳泉魂



開会式からこの閉会式までの一人一人の頑張りで、運動場に、見事な6色の虹のアーチがかかりました。とっても素晴らしい景色です。今日まで、よくあきらめずに挑んでくれました。とても感動した運動会でした。



開会式のとき、「運動会が終わって、家に帰ったとき、勝っても負けても最後までがんばったと、お家の人に教えてあげられる一日にしましょう。」という話をしました。自信をもって、この一日頑張った話ができたとと思います。勝った白組さん、おめでとう。うれしいよね。残念ながら負けてしまった赤組さん、くやしいよね。

でも、今の気持ちは、じゃんけんでの勝ち負けと同じでしょうか。違いますよね。

運動会でがんばったからうれしいし、がんばったからくやしい。

がんばったから、校長先生を含めて、見に来てくださった地域の方やお家の方々全員を感動させています。



お家の方、地域の方々、今日のこの晴れ晴れとした芳泉っ子をほめてあげてください。本当に素晴らしい子どもたちです。

そして、運動会のこの舞台を温かく見守ってくださった地域の皆様、様々なボランティアで支えてくださったPTAの皆様、子どもたちの頑張りを家庭で支えてくださったご家族の皆様、本当にありがとうございました。

すばらしい演技を、競技をありがとう。そして、ご協力ありがとうございました。



たよりのカラー版をホームページに掲載しています。ご覧ください。



ミニ読書週間を行いました

6月11日～15日まで、ミニ読書週間を行いました。校長先生からは、「おれたちともだち」シリーズの絵本を紹介しました。

このシリーズは、友達と自分とは、どんな関係なのかを考えさせてくれる絵本で、友達との関係に悩んだときに読んで欲しい本です。内田さんが書いた「ともだち」という詩を紹介します。

プールが始まりました

6月8日から今年度の水泳指導が始まりました。子どもたちの楽しみな気持ちが伝わってきます。教職員も校内で救急法の講習を受けて、万が一に備えています。水が苦手なお子さんには、「今年はきっとできるよ」と背中を押してあげてください。



公開授業を行いました

6月13日の5時間目に、他の学校からも十数名の先生方が参観に来られる中、2年生と5年生のそれぞれ1学級だけを残して、国語科で2年生は「スイミー」、5年生は「なまえつけてよ」の公開授業と研究協議を行いました。

今年度の提案班学習のスタートです。

